



3 Pièces

60 m²

Réf. 3541702

429 530 €

Praz-sur-Arly

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du nouveau centre du village de Praz-sur-Arly, à 4 km de Megève nous vous proposons de devenir propriétaire dans une résidence de standing de 17 appartements avec parkings en sous sol. Appartement offrant une surface de 60 m² avec 2 chambres, séjour /cuisine , 2 salles de bain et wc et un balcon de 12 m² . Vue sur les montagnes environnantes et village. Travaux en cours pour une livraison 4T 2025. Appartement livré avec finitions haut de gamme, cave, casier à ski et 2 places de parking en sous sol. Contactez nous pour connaître l'ensemble des disponibilités - Appartement du T2 au T6.

This is a great opportunity to invest into this charming and authentic village just 4 km away from Megeve. You will be able to access from the village to the ski domain of Espace Diamant (192 km ski slopes). In the heart of the new village centre, we are delighted to offer you the opportunity to become the owner for one of these new apartments. Located on the 1st floor , with a large west facing balcony, this 2 bedrooms apartment will offer a 60 m² living space. 2 bathrooms/ 2 toilets. Finished with high end fixture and fitting, it is sold with 1 cellar, 1 ski locker and 2 parking spaces. ...

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com